

掛川お茶大使 &日本茶インストラクター

茶柱 その133

吉岡亜衣加の お茶の間通信



掛川グランドホテルで開かれた
山東茶業組合さんの祝賀会に出席しました。



会場には賞状や授賞式でのお写真、
お祝いの南部鉄器のやかんや急須湯呑み、樺細工の茶筒や御盆などが展示されていました。

最初に代表理事の伊藤智章さんのお話があり、たくさんの努力や苦労があつての受賞、その反面悔しい思いもあつたとのことで、これだけの賞を受賞されながらも常にトップを目指つていらつしやる姿勢がすごいなあと感じました。

私もお祝いの気持ちを込めて、春の一番茶の季節、あたたかい気候の中で新芽がのびのびと育ち風に揺れている景色をイメージして作詞作曲した「天葉」や、アニメのオープニング曲になつて「十六夜涙」を歌唱させていただいたのですが、歌が終

賞、そして第76回全国茶品評会において農林水産大臣賞を受賞された山東茶業組合さんの記念祝賀会が、12月21日に掛川グランドホテルにて行われ、ありがたいことに私もお招きに預かり出席させていただきました。

最初に伊藤智章さんのお話があり、たくさんの努力や苦労があつての受賞、その反面悔しい思いもあつたとのことで、これだけの賞を受賞されながらも常にトップを目指つていらつしやる姿勢がすごいなあと感じました。

私もお祝いの気持ちを込めて、春の一番

茶の季節、あたたかい気候の中で新芽がのびのびと育ち風に揺れている景色をイメージして作詞作曲した「天葉」や、アニメのオープニング曲になつて「十六夜涙」を歌唱させていただいたのですが、歌が終

てびっくり！私の誕生日が12月25日でしたのでそのお祝いにとのことで、私がお祝いさせていただきに来たのに、お祝いしていただけてしまつて恐縮でした。とてもとても綺麗なバラで、本当にありがとうございました。

会場の奥には受賞された賞状や授賞式でのお写真、お祝いの南部鉄器のやかんや急須湯呑み、樺細工の茶筒や御盆などが展示されていました。その後も縁起の良いお囃子を披露されたりと、おめでたい雰囲気の中で皆さまと一緒にさせていただきました。

山東茶業組合さんの内閣総理大臣賞& 農林水産大臣賞受賞をお祝いしました♪

これからも山東茶業組合の皆さんのお茶作りに期待しております！改めまして誠におめでとうございます。

けぐださつたり一緒にお写真の撮影をしてくださつたりと、温かく接していただきました。

これからも山東茶業組合の皆さんのお茶作りに期待しております！改めまして誠におめでとうございます。



女性部の
皆さんと♪



お祝いの気持ちを込めて「天葉」と「十六夜涙」を歌唱させていただきました。
歌が終わつたところでバラの花束をいただきびっくり！と
とてもすてきでしたし、歌唱の後にお声が